
Submatucana Polzii

Beitrag von „JürgenTh“ vom 9. Juni 2010, 11:29

hallo zusammen

Ich frage mich nur warum der Stempel so tief in der blüte ist ? Selbstfertile Art handelt es sich 
aber nicht, ich hatte 2009 1-2 Blüten nicht bestäubt und es kam auch zu keiner Samenkapsel 
ausbildung.

gruß Jürgen Th
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